

第 3 回

新市建設計画策定検討小委員会

会 議 資 料 目 次

会議次第 P	1
前回小委員会での意見及びその対応状況について P	3
新市建設計画基本構想たたき案に対する意見集約表 P	5

日時：平成16年5月28日（金）
第3回那賀5町合併協議会終了後
場所：桃山町保健福祉センター 2階 ピーチホール

那賀5町合併協議会

第3回 新市建設計画策定検討小委員会
会議次第

日時：平成16年5月28日(金)
第3回合併協議会終了後
場所：桃山町保健福祉センター

1. 開 会

2. 委員長あいさつ

3. 会議録署名委員の指名

4. 報告事項

・ 前回小委員会での意見及びその対応状況について

5. 協議事項

新市建設計画基本構想(案)協議について

6. その他

次回開催日程等について

月 日()

7. 閉 会

新市建設計画策定検討小委員会委員事務局名簿

委員

	氏名	所属	備考
5町の助役 (2号委員)	ふしながともひろ 藤永 知宏	打田町	
	ますだとしお 増田 敏郎	粉河町	
	まるいこうじ 丸井 幸次	那賀町	委員長
	せんだひろむ 千田 弘	桃山町	
	たけべぜんじ 武部 善次	貴志川町	
5町の町が協議 して定めた学識 経験を有する者 (5号委員)	うえのとみかず 上野 富一	打田町	副委員長
	まついのぶお 松井 信雄	粉河町	
	おかだくにお 岡田 邦夫	那賀町	
	うだひろし 宇田 寛	桃山町	
	かわかみたいぞう 河上 泰三	貴志川町	

事務局職員

	氏名	所属	備考
事務局長	黒田 敏 弘	那賀町	
事務局次長	奥谷 敏 夫	粉河町	
事務局参与	小島 大	和歌山県	
総務課長	栗山 房 大	桃山町	
調整課長	狭間 秋 友	貴志川町	
計画課長	岩坪 純 司	打田町	総括
計画課主幹	堀内 信 宏	桃山町	計画全般担当
計画課課長補佐	杉本 太	那賀町	財政計画担当

新市建設計画策定検討小委員会における意見及び対応状況について
〔平成16年5月18日（火）開催分〕

該当項目	ご意見・ご指摘	考え方・対応の方向等
<p>地域の将来像 ・構想について</p>	<p>(ゴミ処理問題)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・上野委員 各町のゴミ処理の問題、また生ゴミの堆肥化等についてどのように考えられているのか教えて頂きたい。 ・丸井委員長 那賀町については、現在焼却処理が出来ているが、毎年5～6千万円もの修繕費がかかっています。また、不燃ゴミは業者に委託しており、リサイクルセンターが今後必要ですし、分別収集の徹底も必要だと考えています。生ゴミについては堆肥化にするために現在研究中です。 ・千田委員 桃山町は現在粉河町と那賀町にゴミ処理をお願いしているが、新市において総合的な処理施設が必要であると考えます。 ・武部委員 貴志川町は現在、海南市、打田町、粉河町にゴミ処理をお願いしているが、合併後は旧1市9町の2市2町で総合的な施設を建設できればと考えています。 ・松井委員 粉河町はビニールハウスのビニールの処理について、現在業者に委託しているが、処理費用も多額になるため苦慮しています。 ・藤永委員 打田町には焼却場があるが、施設が老朽化しているため修繕が多く、修繕中には各町にお世話にならなければならないため、施設の整備は出来るだけ早く対応したいと考えています。 ・河上委員 リサイクル処理は今後重要な課題であり、新市になれば施設も必要だとは思いますが、ゴミの量が今後どのように増減していくかを見極め議論していかなければならないのではないのでしょうか。 ・宇田委員 設備を作るだけでなく、住民にもゴミを減らすようにもっと訴えていかなければならないと思います。 	<p></p>

(農業問題)

・岡田委員

農業について、高齢化に対する対策（例えば機械化等）を考えていかなければならないと思います。灌水の問題等もありますし、公共的に設備助成をし高齢者の農家を手助けしてあげてほしい。

・上野委員

設備等の助成については、あることはあるのですが、行政側の体制（部署、担当者）が整わず、十分に機能出来ていないように感じます。長期的な視野に立って行政も、農業委員会も、農協ももっともっと真剣に取り組んでいかなければならないと思います。

・丸井委員長

だからこそ合併問題を今考えるべきだと思います。現在は役場の職員もみんなかけもちで、いろんな担当を受け持っているが、合併すると専門的な知識を持った職員を育成する余裕が出来ます。建設計画の中に人材育成についても入れていくべきであると思います。

・河上委員

近畿大学も大きな役割を担う可能性があると思います。農業に大学での研究を生かすことも出来るのですから、そういう意味では、もっと産・学・官の連携を深めるべきだと思います。

(教育・健康問題)

・上野委員

桃山町が建設中の運動公園等がありますが、レベルの高い大会や競技会を子供たちに見せてあげることが、体育振興を考える上で、非常に大切なことですので、公式協議が出来るような施設の整備をお願いします。

・建設計画の中に産・学・官の連携についてどのように、加えていくかを今後議論を深めて頂く中で、検討していきたいと思えます。

新市建設計画基本構想たたき案に対する意見集約表
全体的な取りまとめ方について

個別項目について

第1章 序論

1 合併の必要性と効果

2 計画策定の方針

3 新市の概況

第2章 基本構想

1 新市建設の基本方針

2 主要指標の見通し

3 土地利用構想

4 新市発展プロジェクト

